
第２２０回 役 員 会 議 事 要 録 

 

日 時  平成３０年６月２６日（火）１３時２８分～１４時４７分 

場 所  第三会議室（事務局管理棟３階） 

出席者  学長 今岡春樹，理事(研究・情報担当) 藤原素子， 

理事(企画・広報担当）小路田泰直，理事 (教育・学生担当) 小川英巳， 

理事(総務・財務担当）井深順二 

列席者  監事 酒居淑子，監事 福田隆一 

議 長  今岡学長 

 

Ⅰ．審議事項 

１．地域の高等教育機関との連携について 

  学長から，資料１により１法人複数大学制度に関して他大学や中教審の状況，現在

検討中の工学部構想について説明があった。種々意見交換の結果，引き続き検討する

こととした。 

  

 ２．平成２９年度決算について 

井深理事から，資料２－１から２－５により平成２９年度決算の概要について説明

があり，続いて財務課長より残余金の要因等について説明があった。審議の結果，こ

れを承認した。 

 

 ３．平成２９事業年度に係る業務の実績報告書について 

   小路田理事から，資料３により業務実績の概要について説明があり，最終確認作業

において，軽微な文言修正があれば学長に一任することとして承認願いたいとの発言

があり，審議の結果，これを承認した。また，学長から，中間評価を控えている２９

年度及び３０年度の業務実績は非常に重要であるとの発言があり，これを確認した。 

 

４．学生寮の建設について 

井深理事から，資料４により説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 ５．東紀寺職員宿舎の処分について 

   井深理事から，資料５により説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

６．トランスジェンダー学生の受入について 

  小川理事から，お茶の水女子大学での検討状況について報告があり，資料６により

検討ＷＧを設置し，検討を進めたいとの説明があり，協議の結果，これを承認した。 

  また，井深理事から，生活工学共同専攻の取扱いについて質問があり，意見交換の

結果，久保専攻長と相談しながら検討を進めていくこととした。 

 

７．その他 

  特になし 

 

Ⅱ．報告事項 

１．国立大学協会通常総会等について 
  学長から，資料７－１により６月１２日に開催された国立大学協会通常総会の審議



概要について報告があり，引き続き井深理事から，資料７－２により６月１８日に開

催された学長・機構長会議の審議概要について報告があり，両会議で審議された人事

給与マネジメント改革について意見交換を行った。 
 

２．人事報告について 

  総務・企画課長から，教員の人事異動について，資料８のとおり報告があった。 

  

３．その他 

  特になし 

 以 上 


